

Arabella Denk, Felix Woltron & Alexander Hummelbrunner
Universität Wien & BRG/BORG 2 Lessinggasse

Mathe-Fans an die Uni! Ein Workshop für Lehrende

Die Fakultät für Mathematik der Universität Wien bietet seit 2008 mit Unterstützung der Bildungsdirektion Wien den Schüler:innen der Sekundarstufe 1 eine regelmäßige Gelegenheit, sich altersadäquat in einer Art Mathematik-Werkstatt mit interessanten Themen auseinanderzusetzen. Anlässlich des 15-jährigen Jubiläums von MFU! lädt dieser Workshop ein, sich in Gruppen mit ausgewählten Aufgabenstellungen zu beschäftigen und über Einsatzmöglichkeiten am eigenen Schulstandort zu reflektieren.